



*Rien n'est précieuse comme vivre
Rien comme être n'est passager
C'est un peu fondre comme le givre
Pour le vent être léger.*
Aragon



Le 20 septembre 2010

Madame Gisèle CHÂTELAIN-BAYS

s'est endormie en toute sérénité, dans sa 72e année.

Son époux:

Daniel **Châtelain**;

Ses enfants:

Christian et Ellen, Alexandre, Stéphanie et Michaël;

Pascal et Elisabeth, Luca;

Marie-José et Nordine, Amélie et Nessim;

Sa sœur:

Marguerite **Nicolet-Bays** et Gabriel, leurs enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants;

Sa belle-sœur:

Edith **Bays-Miesch**, ses enfants et petits-enfants.

Tous nos remerciements à ses amies fidèles, au personnel de l'EMS Le Home à Pully, pour leurs soins et leur empathie.

La messe sera célébrée le jeudi 23 septembre, à 10 heures, en l'église Saint-Nicolas-de-Flüe (Chailly), à Lausanne, honneurs à l'issue de la messe, suivie de l'inhumation au cimetière du Bois-de-Vaux.

Gisèle repose en la chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille: chemin de Craivavers 24, 1012 **Lausanne**.

R.I.P.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.